

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**

“Reformas, para que gente decida”

LAS PROPUESTAS enviadas a los diputados ayudarán a que la ciudadanía defina en las urnas qué proyecto de nación prefiere, considera el Presidente

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador admitió que presentó un paquete de 20 iniciativas de reformas porque se acercan las elecciones presidenciales y es importante que la gente decida qué proyecto de país prefiere.

“Porque hasta ahora se dieron las condiciones y, además, porque vienen las elecciones y el pueblo va a decidir, y una elección no es nada más para ver qué candidato gana ni es sólo para ver qué partido o qué alianza o qué coalición gana, una elección es también para definir un proyecto de nación y eso lo considero lo más importante”, dijo.

López Obrador respondió lo anterior cuando, ayer,



Foto: Especial

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que con las reformas que presentó el pasado lunes busca revertir reformas neoliberales y retomar “el sentido social de la Constitución”.



en su conferencia matutina, los periodistas le preguntaron la razón de que, a ocho meses de acabar su sexenio, haga llegar las iniciativas, sin tener mayoría calificada, para que sean avaladas por su movimiento.

Una vez más, el mandatario acusó que los gobiernos neoliberales en México cambiaron el texto constitucional para favorecer a unos cuantos y despreñar a las mayorías.



Una elección no es nada más para ver qué candidato gana... es también para definir un proyecto de nación y eso lo considero lo más importante.”



¿Qué es lo que queremos con las reformas? Devolverle a la Constitución de 1917 su espíritu justiciero, humanista y público.”

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO

“Todo lo aprobado por los legisladores en ese largo y nefasto periodo tuvo como distintivo el afán de lucro y el desprecio por las mayorías. ¿Qué es lo que queremos con las reformas? Devolverle a la Constitución de 1917 su espíritu justiciero, humanista

píritu justiciero, humanista y público”, recalcó López Obrador.

Previamente, el jefe del Ejecutivo federal adelantó que a partir de ayer, y los días subsecuentes, dedicará parte de la conferencia matutina a explicar todas y cada una de las iniciativas de reforma que envió al Congreso de la Unión la noche del pasado lunes, para retomar “ el sentido social de la Constitución”.

En este contexto fue que la titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, resumió, una vez más, las 20 iniciativas de reforma impulsadas por López Obrador, de las cuales 18 son constitucionales y dos leyes generales.